

COLOMÉ CORTÉS, Jacinto

Coadjutor (1923-2010)

Nacimiento: Cassibrós-Vall de Cardos (Lérida), 10 de enero de 1923.

Profesión religiosa: Sant Vicenç dels Horts (Barcelona), 21 de agosto de 1942.

Defunción: Logroño, 30 de marzo de 2010, a los 87 años.

Nació en un pequeño pueblo de la montaña de Lérida, Cassibrós (Valí de Cardos). A los 16 años, se encuentra en la casa salesiana de Sarria.

En aquel año (1940), la gran obra salesiana de Sarria, iniciada en 1884, contaba con la presencia de don Modesto Bellido, como director, y don Julián Massana, como inspector. La casa rebosaba actividad y espíritu salesiano. Cautivado por este magnífico ambiente, por el espíritu de piedad que se respiraba en la casa y por el reciente testimonio de los salesianos mártires en 1936, entre ellos un joven coadjutor salesiano de Pamplona, Jaime Ortiz Alzueta, Jacinto pidió ser admitido al noviciado de Sant Vicenç dels Horts, donde hizo su primera profesión como salesiano el 21 de agosto de 1942. Continuó la formación como maestro de artes gráficas en los talleres de Sarria.

Al concluir su preparación, en 1948, fue destinado a Pamplona como jefe de taller de artes gráficas. Aquí permanecerá durante 60 años, dando lo mejor de su persona, de su profesionalidad y de su gran corazón salesiano, dividido entre Lérida y Pamplona.

Jacinto se propuso, desde el comienzo de su trabajo en Pamplona, cuidar la edición del calendario de María Auxiliadora, presente en miles de hogares, aulas, talleres y oficinas. Con igual mimo imprimía los miles de estampas de María Auxiliadora que componen la colección del mes de mayo y que son uno de los tesoros de la imprenta de Pamplona.

Jacinto se entregó durante 50 años a ser un buen salesiano desde el taller de artes gráficas, responsable en su oficio y cordial en las relaciones que establecía con sus alumnos y personas con las que trataba. Por él pasaban, además de los alumnos, los antiguos alumnos y la mayoría de entidades religiosas de la ciudad que, atraídos por el buen trato y la profesionalidad de Jacinto, le encargaban los folletos divulgativos o la propaganda de su colegio o institución.

El Trofeo Futbolístico Boscos es una organización deportiva, que se inició hace 53 años en los pa

tios del colegio salesiano y fue impulsada por la Asociación de Antiguos Alumnos salesianos de Pamplona. La presencia de Jacinto en los inicios y la organización del Trofeo Boscos, en el curso 1957-1958, va unida a los equipos del internado del colegio, formados por jóvenes aprendices de los talleres de la casa.

Todavía le quedaba tiempo a Jacinto, los domingos por la tarde, para proyectar la película para los numerosos chavales pamplónicas que acudían al oratorio festivo salesiano.

El movimiento cristiano «Encuentro matrimonial», en el que participaban numerosos antiguos alumnos, contó también con la presencia discreta y animadora de Jacinto.

Pasó los últimos años en la casa de enfermos de Logroño, donde falleció el 30 de marzo de 2010, a los 87 años de edad.

Siempre que podía, se hacía llevar a funerales de los que se celebraban en la iglesia de la casa de Pamplona. Aquí también fue su funeral, con una iglesia repleta de cientos de amigos y hermanos.